

前期後半スタート! 「一生懸命がかっこいい」四小をみんなで作ろう!

夏休み最後に土日に加わり、例年より少しだけ長かった夏休みが終わりました。校舎に子どもたちの姿があふれ、声が響くと、学校が生氣を取り戻したようです。

8月29日(月)、夏休み明け集会をしました。私からは次のような話をしました。

夏の甲子園大会が今年もテレビであってました。選手も応援も、精一杯頑張っていました。私は、その一生懸命な姿がかっこいい、と思いました。高校生なのだけど、尊敬して見ていました。

1つのことに精一杯打ち込んで、真剣に取り組むことのかっこよさを、皆さんと一緒に南関四小にも広めていきたい、一生懸命な皆さんを応援していきたい、と思います。

夏休み前集会で、皆さんに付けてほしい**3つの力**の話をしました。

- ①よく聴き、よく話す は「**表現する力**」
- ②気持ちいいあいさつ は「**つながる力**」
- ③最後までやり遂げる は「**やりとげる力**」

先生たちと皆さん、93人の全員で、勉強でも、遊びでも、掃除でも、給食でも、登下校でも、**学校生活の全ての場面で、この3つの力を伸ばせるように、精一杯、真剣、一生懸命に頑張る前期後半**にしましょう。一生懸命に頑張って、「**がんばれ!**」と応援してもらえる南関四小を、**みんなで作っていきましょう。**

やがて迎える実りの季節が子どもたちの充実期となるよう、児童77人、職員16人で頑張ります。



夏休み中のPTA美化作業、ありがとうございました!!

8月21日(日)は早朝から学校の美化作業にご協力いただき、ありがとうございました。未明の雷雨もすっかり収まり、予定どおりに実施できました。その前日までも、保護者や地域の方があちらこちらの除草等をしてくださいましたが、当日は保護者のもとより、たくさんの地域の方にも応援していただいて、校地がすっきりと美しくなりました。この恵まれた環境で、子どもたちは勉強も運動も頑張れそうです。お世話になりました。



5年生のかかしづくり 力作、自信作3点が完成しました!

美化作業の後、5年生がご家族と一緒にPTAレクリエーションでかかしづくりに挑みました。保護者の皆様のサポート、ありがとうございました。新聞紙で立体感を出して組み立てていくうちに、パトリック、なかやまきんに君、クレヨンしんちゃんができきました。なかなかの力作揃いで、楽しい思い出ができました。

かかしは今、校舎1階ホールに立って、みんなを迎えてくれています。

